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国際ロータリー 第2740地区

本日の出席率 82.5％

前々回の修正出席率 97.5％

会員数　　　　　　40名
出席　　　　　　　33名
欠席 (免責0名 )       7名
ビジター  　　　　   2 名

出席　　　　　　　 36名
メークアップ　　　   3 名
出席規定除外　　　　0名
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佐世保中央ロータリークラブ ©

様こんにちは。今日の話は、タブーでしょうが、葬
式の話になります。

　先週の木曜日、川崎洋一君のお父様が亡くなられた。
お通夜と告別式の時、佐世保中央ロータリークラブのメ
ンバーの友情を感じました。お通夜の当日、午後３時過
ぎからお手伝いをされたメンバー、午後５時過ぎから受
付をお手伝いされたメンバー、そして殆どの会員の皆様
にお通夜と葬儀に参列して頂きました。心から感謝致し
ます。葬儀の時こそ本当の友情が判るものです。これも
ひとえに、川崎洋一君の日頃の佐世保中央ロータリーク
ラブに対する「奉仕と友情」があるからだと思います。会
員の皆様に深く感謝申し上げます。

　そして次の日、23日牛島義亮・直前会長から電話があり、
ビッグなニュースが飛び込んで参りました。「おくりびと」
がアカデミー賞外国語映画賞を受賞したとの連絡があり
ました。それも「つみきのいえ」の短編アニメーション賞と、
ダブル受賞の快挙です。久々の明るいニュースです。昨
年11月13日の映画例会で、皆様そしてご家族、社員の皆
様と一緒に見た、あの「おくりびと」です。本当にアカデミー
賞受賞の映画を映画例会で見られたなんてラッキーで ↗

した。「おくりびと」を配給して頂いた牛島義亮・直前会
長に感謝致します。さすが牛島義亮・直前会長、見る目
が違いますね！さすが映画人ですね！その日ご招待し
た、ハウステンボス佐世保ロータリークラブの会員の方、
社員の方は喜んでいらっしゃるでしょうし、反対に欠席
された方は残念がっていられると思います。

　思い起こせば、「おくりびと」の納棺師はタブーの死
の世界を描き、死の映画ではなく、どう生きるかを描い
た「癒しの映画」だったんです。人間は生まれる時は、
助産婦さんに助けられて生まれ、死ぬ時は、納棺師に送
られるのですね。「おくりびと」の英語タイトルは、「デ
パーチャーズ」で「出発」を意味するそうです。本木雅
弘の名演技が印象的でしたが、「おくりびと」の企画を
持ち出したのも本木雅弘だったそうで、今回初めて知り
ました。「映画って、本当にいいですね。」牛島義亮・直
前会長、もう一度配給して稼いだほうが良いのではない
ですか？又「おくりびと」に関して面白い話があります。

　実は南部建君の本当の話しなのですが、「おくりびと」
を見た後の 12月頃、奥様の親戚のお通夜が古い家であ
り、納棺師がお仕事している時に、突然床が抜けてしま
い、棺が床下に転げ落ちそうになったのを、南部君等数
名で慌てて支えて、その後床の修理をして、お通夜を終
えたと聞きました。いろんな葬儀があるのですね。又、
短編アニメーション賞受賞「つみきのいえ」の授賞式で
伊藤監督が、「サンキュー、マイ　ペンシュル」とスピー
チしたのが印象的でした。

　今日の卓話は「私の職業」です。伊藤監督が自分の商
売道具の「えんぴつ」に「ありがとう」と言える、興味深
い「私の職業」を期待しまして、会長挨拶と致します。
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2月誕生日会員

2月結婚記念日会員

2月　8日　後田 明子・輝行　   ご夫妻
2月14日　浅野 訓一・由美　   ご夫妻
2月28日　日高 操一郎・朝美　ご夫妻

昭和35年2月1日　　　　野村 和義 君
昭和27年2月3日　　　　牛島 義亮 君
昭和32年2月9日　　　　平岩 義明 君
※ 2 月 1日の誕生花　マーガレット／花言葉「恋を占う」
　2月 3日の誕生花　タネツケバナ／花言葉「勝利」
　2月 9日の誕生花　ゼンマイ　　／花言葉「夢想」
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ニコニコボックス

突然素晴らしいニュースが飛び込んでまいりました。昨年映画例
会で鑑賞した「おくりびと」が、アカデミー賞外国映画賞を受賞
しました。「おくりびと」を鑑賞させて頂きました、牛島義亮直前
会長と職業奉仕委員会に感謝申し上げます。ラッキーでした。

先日の、父・川崎信昌の葬儀におきましては、会員の皆様にご
会葬を賜り、厚く感謝申し上げます。又、岩政幹事を始め、受
付のお手伝い等、ご配慮を賜りました事重ねてお礼申し上げま
す。ありがとうございました。幹事報告

本日の合計　　　　　　35,000円
本年度の累計　　　　 693,500円

＊指山 康二会長・崎元 英伸副会長・岩政 孝幹事

＊ハウステンボス佐世保ロータリークラブ　 川崎 伸一 様
 川崎 洋一 君

先月30日の誕生祝いありがとうがざいます。50代最後の歳を
楽しみます。

＊竹本 慶三 君

２月８日は 22 回目の結婚記念日でした。主人も東京から帰省し
ていたので、２人で一緒にステキなお花を頂きました。ありが
とうございました。23回目が迎えられるように、がんばります。

＊後田 明子 君

2.　来信

佐世保市名誉市民顕彰式について(ノーベル化学賞受賞者　下村 脩 博士)
日時：3月21日 (土 )　午前11：00～午前11：30
場所：佐世保市議会議場

・佐世保市長　朝長 則男 様

九州盲導犬協会報　ハーネスＱshu　第54号
・財団法人九州盲導犬協会

下村　脩 博士ノーベル化学賞受賞祝賀会のご案内
日時：3月22日 (日 )　午後5時より
場所：長崎全日空ホテル・グラバーヒル／大宴会場

・長崎大学総務部総務課内 下村 脩博士顕彰事業実行委員会事務局

3 月 10 日 ( 火 ) ／休会
3月 31 日 ( 火 ) ／休会：定款第 6条第 1節により

ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

1.　例会変更

佐世保西ロータリークラブ　　 　  　　副島 研爾 様

ハウステンボス佐世保ロータリークラブ   川崎 伸一 様

本日のビジター紹介

卓話：私の職業 ／ 職業奉仕委員会

司会・進行役の古賀 純男です。本
日の卓話・「私の職業」は、高松 
祐吉君、田代 博之君、田雑 豪裕君
竹本 慶三君、田端 茂君の 5 名で
す。持ち時間 5 分を過ぎますと、
司会・進行役の私が注意しますの
で、速やかにまとめて下さい。で

は高松君、よろしくお願いします。

私の職業ですが、「髙松塗装工業
株式会社」の社名の通り、塗装・
防水工事を行う専門工事業です。
昭和２５年に｢髙松塗装店｣とし
て、父が創業いたしました。当
初は、個人事業でしたが、昭和
３３年１２月に有限会社として法
人登記され、現在５１年目に  ↗

髙松塗装工業株式会社／髙松 祐吉 君
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株式会社 タシロ／田代 博之 君

株式会社 庭建／田雑 豪裕 君

バッグのタケモト／竹本 慶三 君

なります。会社の平均寿命は３５年と聞いたことがあり
ますので、かなり長生きしている会社ではないかと思っ
ております。

　当初は SSKの中で営業をしていたようですが、造船不
況のとき SSKを出て、建築関係の仕事をするようになり
現在に至っております。今は、建築関係だけでなくさま
ざまな業種が厳しい状況ではないかと思いますが、塗装
業界も例に漏れず非常に厳しい状況です。

　最近の新築の戸建住宅は、外部は工場で塗装されたも
のが組み立てられ、内部はクロス貼りと既製品で出来上
がっていて、ほぼ塗装するところはなくなってきていま
す。大きな建物でも外壁は磁気タイル等がほとんどで、
一部階段室、ベランダ等に塗装箇所がある程度で、内部
に関しては戸建住宅と同様です。このような状況の中で、
この業種が生き残っているのは、改修工事、塗替え、リ
フォーム等の工事があるからです。ただ塗替えのスパン
も建築資材や塗料の耐久性の向上により、以前は１０年
程度で塗り替えていたものが、１５年ぐらいに延びてき
ているようで、先行きはあまり明るくないようです。

　しかしながら、不況のときには新築する余力がないの
で改修工事や塗替え工事が増えるといわれておりますの
で、気を取り直して前向きに、この１００年に一度の不
況を乗り越えたいと思っています。何か工事物件がござ
いましたら、よい仕事を、適正価格で行いますのでよろ
しくお願いします。

昭和55年10年25日、「庭と
構造物を建設する」という
意味で社名をつけ、26歳の
時に設立しました。現在、
特定建設業の大臣許可を受
けています。

　資 本 金 ： 2,000万円
　営 業 所 ： 佐賀、福岡
　関連子会社 ： 九州ビルド、アーバングリーン
　社　員 ： 臨時社員含め　70名
　　　　　毎日14～15カ所の現場で施工しております。
　内　訳 ： 造園／50％　エクステリア／20％
　　　　　土木工事 (メンテナンス含 )／30％

指山会長を始め、中央ロータリーの皆様にも大変お世話
になっています。現在、事務所周りの敷地を広げて、展
示場を新設しています。より多くの方々に造園以外の施
工を知ってもらう為に工事をしています。5月初旬にオー
プンの予定です。

皆さんこんにちは。本職のバッ
グ・鞄・袋物・小売業という話
をしなければならないのです
が、今回はちょっと違う役の話
をします。平成１９年４月１日
より２年の任期で、日本放送協
会の九州地方放送番組委員を委

嘱され、現在毎月第３木曜に先般爆破未遂事件があっ
た福岡放送局で会議を行っています。

　任期はあと２年延長ということで、平成２２年３月ま
でとなりました。九州沖縄地区の福岡・北九州・熊本・
長崎・鹿児島・宮崎・大分・佐賀・沖縄の放送局が所管
です。メンバーは委員長、副委員長を含め福岡局３名
北九州局２名他各県から１名づつ１２名で構成され ↗

当社は、ガラス・アルミサッ
シ等の制作・販売から、ビ
ル建材・住宅建材の卸、不
動産・戸建賃貸事業等、建物・
建物資材関連に特化した企
業です。

　株式会社タシロは、常に
時代の一歩先を見つめ、高品質の商品、サービス・シ
ステムを提供し、お客様の繁栄を通して、明るく・豊
かな会社を創造しています。

これから我が社が目指すものは、
1. 時代の最先端を行く、ニュー・リーディングカンパ
　ニーにならなくれは、なりません。
2. 我が社の経営理念のとおり、時代の一歩先を見つめ
　行動する会社をつくります。　　　　　　　　　
3.我が社の仕事が、お客様を幸せにし、豊かにする。 ↗

4. 多くのお客様から、お礼や感謝のお手紙、お電話が
　くるような会社にします。
5.「タシロに入社してよかった！」と、働く人が誇れ
　る会社にします。
6.「タシロに入社してよかった！」と、家族の人に喜
　んでもらえる会社にします。
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週報担当：溝上 純一郎 君

次回例会　　3月5日　　午後12：30～
次次回例会　3月19日　 午後12：30～

アフターショップ・タバタ／田端 茂 君

サラリーマン時代、西部ガス
の下請け会社「西部ガス八
幡サービスショップ」で 10
年勤め、建材・お湯周り・水
周りの仕事を主に経験し、昭
和 54 年 9 月創業し、今年で
30年を迎えました。

　当初は「ノーリツ」「クボタ」
「大和冷機」などの、技術サービス代行店を行ってまし
たが、10 年程前からは代行店を辞めて、現在の営業内
容「お湯･水周り」の修理･工事・器具取替え工事や、店
舗･住宅のリフォーム工事を中心に業務を行っています。
数軒ですが、営繕･リフォームのお客さんからの依頼で、
新築の家も建ててます。他店との差別化を図るため、「正
月三が日」以外は修理対応してます。日曜祭日は 9：00
から13：00迄受付、13：00以降に修理など訪問してます。

　今では、デザインコンテストの受賞を受けれる様な現場
も依頼が来るようになり、「自社工事」・「自社修理」が出来
る特徴を活かして、昨年より当社の「工事」・「販売」した
物件は、「5年保障」とし、5年間は「定期訪問」して  ↗

ています。九大の副学長・西日本新聞社の文化部長・
大学教授・陶芸家・農協理事長・酒造組合会長・ケー
ブルＴＶ社長・鹿屋体育大学教授（元金メダリスト平
泳ぎの田口氏）・元新聞社社長・コピーライター・医
療法人理事長と九州沖縄地区の多岐にわたる素晴らし
い人材で構成されています。放送番組に関する基本事
項についての審議をはじめとして、放送番組全般や放
送のあり方など、放送の適正化のため、多岐にわたる
テーマについて活発な意見交換を行っています。

　特に２月の審議会では毎年度の全国向き、各地域向
けの放送番組編集の基本計画と編成計画について諮問
を受け、答申をしています。平成２１年度の番組では、
総合ＴＶ１０時代に力を入れます。長崎局では特に金
曜７時半　長崎の時間ということで、さまざまな分野
で熱く生きる人を描く「ながさきヒート」、豊かな自
然と歴史に彩どられた長崎の魅力を伝える『長崎紀
行』、最新のニュースを堀り下げる『長崎ウォッチ』
があります。

「お客さん」に「より快適に暮らして」頂く為に、器具
や工事箇所のチェックを行い「地域一番店」を目指して
います。　

memo.
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